

Home / "Que no nos reten": Gustavo Petro anuncia cambios en la Junta Directiva de **Ecopetrol** a la que el gobierno saliente extendió el periodo hasta 2025



Caribe



Exgobernador del Magdalena Trino Luna, ingresó a la Justicia Especial para la Paz
julio 13, 2022 / Redacción



Fiestas de corralejas en el Atlántico quedan canceladas para este segundo semestre de 2022
julio 13, 2022 / Redacción

'Arnal' Brito Brito renunció a la gerencia de Sur Azul, para ser candidato a la Alcaldía de Distracción

Nación



Un tribunal de Bogotá ordenó extinción de dominio a Drogas La Rebaja
julio 13, 2022 / Redacción

SUSCRÍBETE A LA EDICIÓN DIGITAL: 3205420458



NACIÓN

"Que no nos reten": Gustavo Petro anuncia cambios en la Junta Directiva de **Ecopetrol a la que el gobierno saliente extendió el periodo hasta 2025**

julio 13, 2022 / Redacción

Un tire y afloje entre los gobiernos entrante y saliente de Colombia, ha generado la movida en la Junta Directiva de **Ecopetrol**, a la cual le extendieron su periodo de vigencia hasta 2025.

Se trata de un giro en la empresa donde la Asamblea de Accionistas aprobó que la Junta Directiva de la petrolera pase de tener una vigencia de dos años a cuatro años.

Ante las modificaciones hechas por el gobierno saliente como máximo accionista, el presidente Iván Duque dice que no busca "atornillarla".

Conocida la decisión tomada en la principal empresa estatal petrolera del país, Gustavo Petro reaccionó en un trino donde escribió:

"No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo".



Entretanto, el designado ministro de Hacienda, Jose Antonio Ocampo, se retiró sobre el cambio en la Junta Directiva de **Ecopetrol**, como uno de los primeros actos de gobierno de Gustavo Petro una vez asuma la Presidencia.

«Vamos a discutir ese tema en su momento con el Gobierno, pero ellos son los principales dueños de **Ecopetrol**. Como inversionista en energías alternativas, **petróleo verde**», afirmó José Antonio Ocampo.

Así las cosas, desde la cartera de Hacienda afirmaron que respetarán la institucionalidad estatal firmemente y pidieron que no se compare su gestión con la de Pdvsa, la cual calificaron como «un horror».

El ministro de Hacienda comentó que todo se ha complicado al intentar mantener las políticas de gobierno actuales:

«Se va a cambiar la junta directiva, pero esto no quiere decir que sean todos los miembros. Ya lo veremos en su debido momento, pero lo que se hizo fue un atropello a la democracia y al gobierno electo», comentó.

Sobre el particular, el ministro Ocampo comentó que el gobierno actual debe tomar decisiones racionalmente y no extender políticas más allá de lo que le corresponde.

Duque responde

El presidente de la República, Iván Duque, salió este miércoles en defensa de **Ecopetrol** por las recientes declaraciones del mandatario electo Gustavo Petro, quien manifestó su desacuerdo con la ampliación del periodo de la junta directiva de la empresa.

Ante la polémica, en diálogo con La FM, Duque desestimó que los miembros de la Junta Directiva de **Ecopetrol** estén atornillándose a los cargos en detrimento de la transición energética que pretende efectuar el gobierno electo.

«Todo gobierno, como accionista mayoritario de la empresa, tiene la posibilidad, si quisiera remover a todos los miembros de la junta, de hacer una asamblea extraordinaria o esperarse a la ordinaria en marzo de 2023», explicó el jefe de Estado.

«Los estándares que tiene hoy **Ecopetrol** se rigen por ser una empresa listada en la Bolsa de Nueva York», indicó el mandatario de los colombianos sobre las prácticas de gobierno corporativo en la petrolera.

Así mismo, afirmó que «si hay algo que creo que no es político es la gestión de **Ecopetrol**», al tiempo que destacó que cualquier decisión relacionada con la compañía «debe estar orientada a que no afecte el valor de la acción».

Policía hurto parte de los objetos
hurtados a Rafa Daza y su mánager
Joaco Guillén durante asalto en San Juan
del Cesar

Fiestas de corralejas en el Atlántico
quedan canceladas para este segundo
semestre de 2022

EDICIÓN IMPRESA



Esta es nuestra edición digital del miércoles 13 de julio, de 2022

julio 13, 2022 / Redacción



Esta es nuestra edición digital del martes 12 de julio, de 2022

julio 12, 2022 / Redacción



Esta es nuestra edición digital del lunes 11 de julio, de 2022

julio 11, 2022 / Redacción



Esta es nuestra edición digital del sábado 9 de julio, de 2022

julio 9, 2022 / Redacción



Sistema Cardenal
Enfoque Caribe
Gamez Editores

